



こんにちは
東郷まさあきです

日本共産党

ご意見・ご要望をお寄せください
野洲市比江864 (☎589-4158)
2017年12月10日 No.71

9 条 まもりぬこう

3000万署名に
改憲NO ご協力を

戦争する国づくりは許さない

キリトリ線

日本国憲法・第九条
① 日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国権の発動たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する。
② 前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを認めない。

2度と戦争をしないと誓ったのが憲法第9条です。世界に誇れるものです。

ところが、『自衛隊』と憲法に書くだけ』と安倍首相が。騙されてはいけません。改憲の狙いは、海外で無制限な武力行使に道を開くことです。許してはなりません。

●海外での武力行使無制限に 憲法9条の命は第2項。これにより戦後、自衛隊は一人の外国人も殺さず、戦死者も出してきません。首相が9条に書き込もうとしているのは、災害救助で頑張っている自衛隊でなく、戦争法による集団的自衛権の行使で海外での武力行使を可能にするのが狙いです。

●9条改憲は右翼団体の提案を丸飲み 安倍首相はなぜこんな危険なことをするのでしょうか。狙いは「2項の空文化」。安倍首相と深い関係にあるウルトラ右翼集団「日本会議」系の人物(小坂氏)もハッキリ語っています。



日本政策研究センター
小坂実研究部長

9条2項は、今や国家国民の存在を妨げる障害物。自衛隊を明記した第3項を加えて2項を空文化されるべきである。

定例市議会は22日まで開催されます

開催中の定例議会では新病院関連予算が提案されています。私の一般質問は7日でした。引き続き、議会報告をします。また、来年度市予算へのご要望をお寄せください。市長に要望書を提出します。

署名にご協力いただけましたらご一報(東郷☎589-4158)ください。お伺いさせていただきます

内閣総理大臣 様
衆議院議長 様
参議院議長 様

安倍9条改憲NO！ 憲法を生かす全国統一署名

2017年5月3日、安倍晋三首相は突然、「新たに憲法9条に自衛隊の存在を書きこむ」「2020年に新憲法施行をめざす」と述べました。この発言を受けて、改憲への動きが急速に強まっています。

戦後70年以上にわたって、日本が海外で戦争をしてこなかった大きな力は憲法9条の存在と市民の粘り強い運動でした。いま、9条を変えたり、新たな文言を付け加えたりする必要は全くありません。私たちは、日本がふたたび海外で「戦争する国」になるのはゴメンです。

私たちは、安倍首相らによる憲法9条などの改悪に反対し、日本国憲法の民主主義、基本的人権の尊重、平和主義の諸原則が生かされる政治を求めます。

請願事項

- 1、憲法第9条を変えないでください。
- 2、憲法の平和・人権・民主主義が生かされる政治を実現してください。

氏名	住所

第一次集約 12月20日 第二次集約 4月25日 第三次集約 5月末

呼びかけ団体 安倍9条改憲NO！全国市民アクション

連絡先 1000人委員会 ☎03-3526-2920 / 9条壊すな！実行委員会 ☎03-3221-4668

憲法共同センター ☎03-5842-5611 / 九条の会 ☎03-3221-5075

署名取り扱い団体

日本共産党野洲市委員会